

令和6年度

No.4

R6.8

南アルプス市立小中一貫校八田小中学校
八田中学校

学校だより



発行者

校長 川手昌英

《学校運営協議会委員授業参観・市教委授業参観》

6月21日、八田小中の学校運営協議会委員の方々に授業を参観していただきました。当日は穴水秀人会長をはじめ、大勢の委員の皆様にご参観いただき、給食を試食していただきながら、学校教育に関する意見交換を行いました。学校運営協議会は、学校が抱える諸課題等に関して、子どもたちの豊かな成長のために、課題の解決に向けて共に知恵を出し合い、協働して学校の運営に携わっていただく組織です。委員の皆様にご学校の様子を直接見ていただくことはとても意義のあることだと思っています。

6月25日には市教育委員会の学校訪問が行われ、教育長をはじめ8名の関係者にご授業を見ていただきました。学校内が落ち着いていて、生徒は集中して授業に臨んでいるとのお言葉を多くの方からいただきました。一方で、生徒主体の授業になっていないのでは、教材の工夫を、といったご意見もいただきました。授業は教師の生命線です。今以上により分かりやすい授業、より楽しい授業をつくっていけるよう、努力してまいります。

《2学期始業式》

8月30日、夏休みが終わり、2学期がスタートしました。始業式では学年代表の生徒が2学期の決意や目標を発表しました。「2学期は学園祭をはじめ行事が多くあるので、悔いの残らぬよう全力で取り組みたい」等、3名とも立派な決意発表でした。夏休み中には県総合体育大会や関東大会等が開催され、本校の生徒も様々な大会や美術展等で活躍し、賞状を頂いてまいりました。



夏休み前には、本校PTA役員の湯沢様のご厚意により、子どもたちのために、移動式ミスト発生装置3台、冷風機5台を9月まで無償で設置していただきました。早速、部活の休憩時などに活用させていただいております。これから学園祭の取組も本格的に始まるので本当に助かります。感謝！

《職場体験》

2年生の職場体験学習が夏休み中に行われました。商工会のご協力をいただき、市内の企業等を中心に2年生が1日体験学習を行わせていただきました。ご協力いただいた企業や組織団体の皆様には大変お世話になりました。



本来であれば7月末に学校だよりNO4が出来上がり、8月には地域回覧の予定でしたが、私が7月末に新型コロナに感染してしまい、この時期になってしまいました。3日間高熱に苦しみ、1カ月以上経った今も体調は完全には戻っていません。みなさまも是非、気を付けてお過ごしください。